

CADA DOMINGO CON TU PERIÓDICO

XLSemanal El suplemento líder



SANTANDER

CANTABRIA | SANTANDER | CENTRO BOTÍN | 75 ANIVERSARIO DEL INCENCIO | RACING | AGENDA | ¿BUSCAS PISO EN SANTANDER? | ¿BUSCAS EMPLEO?

Santander reducirá las emisiones de carbono con fondos de la Unión Europea

El proyecto 'Empower' implica a socios de ocho países miembro y cuenta con un presupuesto de 2,3 millones de euros



Tráfico en la entrada a Santander por la autovía S-10 / Andrés Fernández

ENRIQUE MUNARRIZ | SANTANDER | @emunarriz

Me gusta 0 | 16 octubre 2016 | 19:06

- 1
- f
- o
- 🐦
- 🔗
- 📄

El Ayuntamiento de Santander participará en un **nuevo proyecto de innovación**, financiado por la UE y que implica a **socios de ocho países**, orientado a la mejora de la eficiencia energética y la reducción de emisiones de carbono a través de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC).

La iniciativa, denominada 'Empower', ha sido seleccionado dentro del programa Interreg para su financiación a través del **Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder)** dentro del actual periodo de programación (2014-2020), según avanzó ayer la concejala de Turismo e Innovación, Gema Igual.

A través de esta iniciativa, los socios impulsores del proyecto pretenden desarrollar herramientas e indicadores de energía que permitan un mejor control y gestión del ahorro energético y la reducción de emisiones, y faciliten la planificación de actuaciones en este campo o la creación de mecanismos financieros específicos para su desarrollo.

En el transcurso del proyecto, que **cuenta con un presupuesto de algo más de 2,3 millones de euros**, los socios identificarán buenas prácticas en el uso de las TIC para la monitorización del uso de energía en edificios de tamaño medio, analizarán los factores de éxito y examinarán cómo se vinculan estas medidas a la financiación de la rehabilitación de edificios.

Además, trabajarán con los gestores del Feder y otros organismos de financiación para plantear nuevas líneas o propuestas de inversión público privada o de financiación de acciones en este campo. Junto al Ayuntamiento de Santander, participarán también en este proyecto socios de Eslovenia, Portugal, Irlanda, Italia, Suecia, Hungría y Alemania.

PUBLICIDAD HEAR CLEAR PRO

Nenavadna tehnika za izboljšavo sluha

To za nekajkrat izboljša slišnost zvokov brez posegov in aparata, samo zahvaljujoč...



Eficiencia energética

Igual destacó que la concesión de este nuevo proyecto se suma a una larga lista ya de propuestas en el ámbito tecnológico y de la innovación en las que Santander participa o ha participado junto a socios de todo el mundo, demostrando su capacidad para conseguir **financiación en convocatorias públicas muy competitivas**. En su opinión, esto es posible gracias a la posición de liderazgo que ha alcanzado la ciudad en el campo de la innovación y las smart cities y a su capacidad de trabajo en red junto a administraciones, centros de investigación, empresas y entidades de otros países.

En este caso, la concejala señaló que se trata además de un proyecto ligado a la **eficiencia y la sostenibilidad**, una de las líneas preferentes a las que se están orientando los proyectos tecnológicos en la ciudad, que entronca a la vez con uno de los ejes prioritarios de financiación en el actual periodo de programación de Interreg.

TEMAS Ayuntamiento de Santander , Unión Europea (UE) , FEDER , Santander , Educación , contaminación

TAGS santander , reducir , emisiones , carbono , fondos , union , europea

1 comentario [Deja tu comentario](#)

PUBLICIDAD

[Pedir un Préstamo Naranja sin ser cliente de ING Direct, no es infidelidad a tu banco](#)

NOTICIAS RELACIONADAS

Las rampas mecánicas de Vista Alegre entrarán en funcionamiento

Cerca de 200 personas participan en la marcha solidaria de Las Llamas

Ribamontán pone precio a su mobiliario

"Este polígono está destrozado, hay empresas que no se atreven a venir"

LO MÁS		★TOP50
VISTO	COMENTADO	COMPARTIDO
1	La Grúa está de vuelta Me gusta 51	
2	Santander en blanco y negro Me gusta 9	
3	El Supremo archiva la querrela contra De la Serna por el Centro Botín Me gusta 14	
4	Las rampas mecánicas de Vista Alegre entrarán en funcionamiento en Julio Me gusta 34	
5	La grúa de piedra ya reposa en su atril Me gusta 5	

Web site: <http://www.eldiariomontanes.es/santander/201610/15/santander-reducira-emisiones-carbono-20161015195902.html>